
 

 

□ 題 字  西垣 康紀 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  西垣 康紀
□ 副会長  川崎 賢二
□ 幹 事  岡田  忍
会報委員長 榊原 典夫

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1776 回 例会 9 月 4 日（水） 
慶祝行事 
定時総会（前年度決算報告） 
定例理事会 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1777 回 例会 9 月 11 日（水）

クラブフォーラム（３） 
１００万＄ 
 
 
担当：社会奉仕委員会 

 

次回の予定 

第 1778 回 例会 9 月 18 日（水）

早朝例会 
 
 
 
担当：プログラム委員会 

 

9 月 基本的基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間                                

2019－2020
No.1777
19.9.11

会長挨拶【西垣 康紀 会長】 
                      

８月３１日の岐阜長良川ロータリークラブと

の合同例会に参加していただきました会員の皆

様、ありがとうございました。他のロータリー

クラブと交流することで勉強することもできる

し、当クラブの良いところも再認識でき、有意

義な時間を過ごせたと思います。 
９月は基本的教育と識字率向上及びロータリ

ーの友月間となっています。基本的教育や識字

率向上は日本には関係ないことと思っています

が、世界ではまだまだまだだということのよう

で、ロータリークラブのような奉仕活動の必要

性が認識されます。 
そこで世界の識字率を調べてみました。ＯＥ

ＣＤ（経済協力開発機構）２０１５年発表の数

値ですが、各国の調査年度が違ってはいますが

会長挨拶 続き 
                      

驚きました。世界平均は８５．９％で想定の範

囲でしたが、1 位がリヒテンシュタインの１０

０％、日本は９９．０％の２８位となっており

予想より下でした。北欧、中央アジアが上位を

占め、アフリカが下位の傾向にあります。１０

０％に近い数値は誤差の範囲内のような気がし

ますが、ランク付けされています。２１７か国

中で最下位は南スーダンの２７．０％です。米

山奨学生のナルちゃんの祖国キルギスは日本よ

り良くて９９．２％の２７位となっています。

識字率が５０％を割っている国は１３か国で、

やはり貧しく内戦があるような国では教育がお

ろそかになっているようです。教育と平和につ

いて考えさせられたところです。 

米山奨学生ナルギリアさんへ奨学金の支給



 

 

委員会・同好会報告事項 続き（敬称略） 
                     

慶祝行事 
                      

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：33／38 名 
出席率：86.84％ 
欠席者：5 名（出席免除 2 名 91.67％） 
来訪者：米山奨学生 

タリエレヴァ・ナルギリア様 

・会員誕生日 
９月 ４日 安藤 重広 会員 
９月１８日 竹村 博之 会員 
９月２４日 森本 時夫 会員 
・ご夫人誕生日 
９月 １日 片桐 京子 様 
９月 ５日 榊原 照美 様 
９月 ７日 安藤 留美 様 
９月１８日 竹村 淳子 様 
３．結婚記念日のお祝い 
９月２２日 三木  淳 会員 
９月２３日 井戸憲一郎 会員 

・プログラム委員会   前田 吉彦 委員長 

早朝例会の出欠をＦＡＸするので、返信お願

いいたします。 

 

・社会奉仕委員会    安藤 重広 委員長 

先日の九州地方の豪雨で、献血センターの方

片桐順一郎：伴侶の誕生日に喜びを！ 
長野 鉄司：今日元気で！ 
小島 正三：今日も元気で！ 
安藤 重広：お誕生日を祝って頂きありがとう

ございました。本日は決算報告で

すので、宜しくお願いいたします。

中野 直人：９月だ暑い。 
山田より子：残暑厳しいですが、皆さん頑張っ

てください。 
古野登喜夫：ゴルフがんばるぞ！ 
湖山 浩行：安藤重広さんの誕生日に例会参加

ができて光栄です。 
木田 高広：いつもありがとうございます。 

から輸血が不足しているとの連絡がありまし

た。お時間がある方は、次回の献血例会前にご

利用をお願いいたします。 

 

・親睦交流委員会    岡田一二三 委員長 

「第３８期氷見ＲＣとの合同観月例会ご案内」 

日時：令和１年１０月１２日（土） 

受付：１８時００分～ 

例会：１８時３０分～ 

会場：長良川観光ホテル 石金 

会費：例会・懇親会１０，０００円 

   10/13 和菓子作り ３，０００円 

その他費用：都度実費 

 

「ランチと和菓子作り体験」 

日程：令和１年１０月１３日（日） 

１０時００分 集合 長良川観光ホテル石金 

１０時３０分～和菓子作り体験 

     末廣屋本店三代目当主 安藤重広 

１２時００分～ランチタイム 

      ～ティータイムに自前和菓子を 

☆準備の都合上、出欠のご返事は１０月２日

（水）の例会終了までに別紙参加申込書にご記

入の上、会費を添えて親睦委員会までお申し込

みください。 

 

・ロータリー情報委員会 安藤武司 副委員長 

「第１回Ｉ.Ｇ.Ｍ.活動報告」 

日時：令和元年８月２３日 

１８時３０分～２１時００分 

場所：都ホテル 岐阜長良川「四川」 

参加者：安藤武司（世話人・Ｒ情報）、谷田育子

（リーダー）、片桐順一郎、森本時夫、 

長野鉄司、田代美穂、古野登喜夫（７名） 

テーマ： 

1.ロータリークラブの不易流行について 

2.ＲＩテーマ・地区メッセージについて 

 

テーマについて２時間３０分にわたり熱論が交

わされました。 



 

 

例会行事 定時総会（敬称略） 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１７７８回 例会 ９月１８日（水） 
早朝例会 
担当：プログラム委員会 

会報・広報 ９月担当 田代 美穂

第３７期決算報告 

・安藤 重広 前会計より第３７期の決算報告

があった。 

・親睦交流委員会 

 榊原 典夫 前委員長より、ニコニコボック

ス決算報告があった。 

・山口 八郎 前監査人より監査報告があった。

以上、全会一致で承認可決された。 


